

■ Was war los im Amalienhof in Dessau-Roßlau

Grillparty mit Stimmungsmusik

Für gute Laune sorgten am 10. Juni Harriet und Peter mit ihrem Programm. Nach einer langen Zeit ohne richtiges Fest (coronabedingt) genossen un-



sere Bewohner die schöne Atmosphäre in unserem grünen Park. Es wurde fleißig mitgesungen, g e s c h u n - k e l t und das Tanzbein geschwungen. Anschließend der Höhe-

punkt: Das schmackhafte Essen, von unserer Küche vorbereitet. Es gab diesmal nicht nur Bratwürstchen und Bouletten, sondern auch verschiedene Steaks (selbst eingelegt) vom Grill, den die beiden Grillmeister Matthias und Markus hervorragend im Griff hatten. Außerdem gab es noch Kartoffelsalat, gemischten Salat und Kräuterbaguette, dazu Fassbrause. Ein gelungener Vormittag, von dem auch noch die nächsten Tage geschwärmt wurde.



Zirkus im Amalienhof

Am 24.08.2022 war es so weit, Circus Aramant kam wieder zu uns in den Amalienhof. Schon sehnsüchtig erwartet, versammelten sich unsere Bewohner zahlreich im Park. Mit Zirkusmusik eröffnete Clown Franz das Programm. Als erstes kamen die Hunde zum Einsatz, die mit einem großen Applaus nach ihrer Vorführung verabschiedet wurden. Dann kamen ein kleines Pony, einige Ziegen

und ein Lama, die auch alle gefüttert und gestreichelt werden durften. Zwischendurch zeigte auch die Artistin ihr Können mit ihren Hula-Hoop-Reifen. Zum Abschluss gab es dann noch einen Schlangentanz und auch die Schlange durfte noch von ganz Mutigen gestreichelt werden. Ein wunderschöner Vormittag, der auch Gesprächsstoff für die nächsten Tage lieferte.

